

Ibagué, 8 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1340

Ministra del Deporte felicitó a Ibagué por su avance en la terminación de escenarios

Durante el recorrido hicieron presencia la alcaldesa, Johana Aranda y el gerente del Imdri, Sebastián Perdomo, para mostrar cada uno de los escenarios.

Gratamente sorprendida por el avance y mantenimiento de la infraestructura quedó la Ministra del Deporte, Luz Cristina López, luego de la visita a los escenarios deportivos de Ibagué.

El recorrido inició en la Unidad Deportiva de la calle 42, donde junto al contratista y la interventoría revisaron aspectos clave para la entrega de las piscinas olímpicas, Hernando Arbeláez Jiménez.

Posteriormente, visitaron el Parque Deportivo donde evaluó los aspectos técnicos de la infraestructura actualmente construida; Estadio de Atletismo, Estadio Alterno, Tejódromo, Complejo de Raquetas, Pista de BMX, Coliseo Mayor y Complejo Acuático.

“Ella aplaudió la gestión que estamos haciendo, quedó gratamente sorprendida por lo que tenemos, se fue feliz de encontrar escenarios que son de talla internacional”, dijo Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

Luz Cristina López, ministra del Deporte, se encuentra en Ibagué participando en la construcción del proyecto de la nueva ley del deporte, trabajo articulado que se hace con deportistas, entrenadores y directivos de los distintos clubes de la ciudad.